"Ministros han demostrado no tener dignidad"



"

LO DE AYER (miércoles) pues no debe ser motivo de sorpresa porque lo que se estaba buscando era que se cancelaran esos fideicomisos y ellos han demostrado no tener dignidad y no ser auténticos servidores públicos

Andrés Manuel López Obrador

Presidente de México

"

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador dijo que no hay ninguna sorpresa en la decisión de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de frenar la eliminación de 13 fideicomisos del Poder Judicial, pues demuestran que "no tienen dignidad" porque "son empleados del supremo poder conservador".

"Hay ministros que están al servicio de las corporaciones económicas más poderosas, como empleados. Por eso lo de ayer (miércoles) pues no debe ser motivo de sorpresa porque lo que se estaba buscando era que se cancelaran esos fideicomisos y ellos han demostrado no tener dignidad y no ser auténticos servidores públicos", afirmó.

EL GOBIERNO federal tenía contemplado destinar recursos al fondo "Semilla" para las pensiones de los trabajadores con la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial.

Eltip

Ayer, la Segunda Sala rechazó por mayoría de votos el proyecto de la ministra Lenia Batres Guadarrama para desaparecer los fideicomisos del PJ por más de 15 mil millones de pesos, cuyos fondos se habían propuesto destinar a los damnificados de Acapulco.

En conferencia de prensa matutina, aseguró que este caso será un expediente abierto en el siguiente sexenio, por lo que "no estén pensando que ya se terminó. No. Nos importaba abrir el caso, dejarlo abierto para que en el futuro se siga tratando el asunto".

Recordó que primero se hizo una propuesta a la presidenta de la Corte, Norma Piña, para que esos fondos se usaran para apoyar a los damnificados del huracán Otis; "dijo que sí, pero la han de haber llamado, le han de haber dicho: 'si tú no te mandas sola', y se echaron para atrás y dijeron no, por ningún motivo".

Refirió que la decisión de los ministros ya se sabía que la tomarían en ese sentido de no aprobar la extinción de los fideicomisos, pero, añadió, es cosa de recordar que los representantes del PJ violan la Constitución en su artículo 127, que establece que ningún funcionario puede ganar más que el Presidente.

"Los ministros de la Corte ganan en total, yo gano 140 mil pesos mensuales y ellos 700 mil, y de manera leguleya, como abogados huizacheros, con todo respeto a los abogados huizacheros (...) ellos le dieron la vuelta y crearon estos fideicomisos y aun cuando el Poder Legislativo los canceló, ellos no hicieron caso porque son parte del supremo poder conservador", aseveró.

15 Mil millones de pesos acumulan los 13 fideicomisos